

ANIMAUX

Côte-d'Or : mon voisin a du chien

Le site www.animal-fute.com propose depuis quelques mois un échange de gardes d'animaux entre particuliers. Et ça marche !

Vu 608 fois | Le 08/02/2013 à 07:00 | mis à jour à 11:24 | Réagir



« L'échange de gardes d'animaux est même parfois le meilleur moyen de rencontrer... son voisin », raconte Blandine Damour, fondatrice de www.animal-fute.com/. Photo DR



Le héros est un chien. Filou, border collie de deux ans, a été adopté par l'Aixoise Blandine Damour en juin 2011. La question de sa garde s'est très vite posée. « Nous devions en effet partir en Angleterre, et nous n'avions pas de solution pour faire garder Filou », raconte Blandine Damour aujourd'hui. « Comme beaucoup, nous nous sommes d'abord tournés vers notre entourage. Mais trouver quelqu'un qui soit proche géographiquement, qui soit disponible au bon moment, qui aime les animaux et qui ait suffisamment de place pour les accueillir, ce n'est pas si évident. » Alors Blandine jette aussi un œil aux pensions, mais n'y voit que des prisons. « Dorées parfois, mais des prisons tout de même. Il était hors de question de leur laisser mon Fifi », résume-t-elle.

DU 09 AVRIL AU 15 AVRIL



Salade Caesar penne et aiguillettes de poulet rôti

Voir modalités sur carrefour.fr

50%
D'ÉCONOMIES

SOIT

3€
50

REMISE FIDÉLITÉ DÉDUITE



NANTES
BEAUJOIRE

J'Y VAIS



Un hasard providentiel

La solution tombe alors du ciel, en pleine rue. « En promenant Filou, j'ai fait la connaissance du propriétaire d'un golden retriever. Il m'a dit combien il aurait aimé avoir un Border Collie. Je lui ai proposé de lui confier Filou pendant nos vacances et de garder son chien pendant les siennes. »

Aussitôt dit, aussitôt fait. Tellement facile et tellement efficace que Blandine Damour décide de faire de cette bonne idée... un site internet, www.animal-fute.com ou chacun peut désormais chercher un refuge pour son chat, son chien et proposer d'accueillir ponctuellement un nouveau compagnon à quatre pattes. « Nous sommes le seul site de ce type en France. C'est exactement le même principe que l'échange de maisons, et les deux provoquent souvent de jolies rencontres », sourit la fondatrice du site. Lancé en avril 2012, le site compte déjà 2 500 inscrits dans toute la France. « L'échange de gardes d'animaux est même parfois le meilleur moyen de rencontrer... son voisin », ajoute Blandine Damour.

Filou, lui, suit cette aventure d'un œil distrait, propulsé cofondateur du site et très occupé par les nouveaux amis que lui offre, sur un plateau, [ww.animal-fute.com](http://www.animal-fute.com)...

FREDERIC JOLY

A LIRE AUSSI

- Une quinzaine d'adhérents en Côte-d'Or



LE BIEN PUBLIC

CÔTE D'OR

Une quinzaine d'adhérents en Côte-d'Or

Vu 60 fois | Le 08/02/2013 à 05:00 | Réagir



Le site www.animal-fute.com compte aujourd'hui une quinzaine d'adhérents en Côte-d'Or. Pour l'instant, aucun n'a réalisé d'échange de gardes mais la plupart restent motivés. Par exemple, la Dijonnaise Marie a décidé d'adhérer au site afin de trouver une solution pour sa golden retriever Lolotte. « Jusqu'alors, elle allait en pension. Mais elle vieillit, et depuis un déménagement, ce n'est plus pour elle la bonne solution. » Comme Marie, Jocelyne, qui veille chaque jour sur un labrador et un yorkshire dans un petit village de haute Côte-d'Or, a été séduite par « l'idée de troc du site ». Et détail non-négligeable : cette solution est beaucoup plus économique que de laisser son chat ou son chien en pension...

BOTIFY Real Queries & 500+ Technical SEO KPIs
BOOK A DEMO

A LIRE AUSSI

- Côte-d'Or : mon voisin a du chien